

ROMANCE

DEL

CABALLERO CLAUDIO SANCHEZ

Caballero Claudio Sánchez,
que bien sabe cabalgar,
treinta años lleva las armas
y no las ha de dejar,
su lanza vieron mesnadas
que hubieron ya de pasar,
que la suya no se muda
que no cesa de empuñar
que no la temen los moros
que tiene pendón de paz,
que en León y por Castilla
todos saben saludar,
y que dora el sol de España
que no cesa de brillar.
Caballero que la lleva
diciendo viene un cantar,
treinta años ha que lo dice,
treinta siglos lo dirá,
que de las tumbas de España
muertos hace levantar,

que las ciudades dormidas
hace todas despertar,
y alborotar los mercados
que no mercaban ya más
y decir los jueces juicios
con fueros de tiempo ha.
Allí habló el más viejo,
bien oiréis lo que dirá:
Caballero Claudio Sánchez,
que bien sabes cabalgar,
esa lanza de tú llevas
el cielo la guardará,
y la canción que tú cantas
los siglos la cantarán
y las mesnadas amigas
siempre te han de acompañar
y serás gloria de España
que no se ha de acabar,
caballero Claudio Sánchez
tú, que sabes cabalgar.

Anónimo.